

Palomar se presenta a la reelección en la UA con un programa ambicioso - El Mundo - 23/03/2016

Palomar se presenta a la reelección en la UA con un programa ambicioso

Anuncia cinco ejes, entre ellos la Investigación, Innovación e internacionalización

E. A. ALICANTE

El candidato a la reelección como rector de la Universidad de Alicante (UA), el catedrático Manuel Palomar, basará su programa en cinco ejes, entre ellos la Investigación e Innovación, así como la internacionalización de los estudiantes.

Palomar cesó el lunes oficialmente en el cargo para poder presentarse a su segundo mandato, y hoy ha formalizado su candidatura a las 11 horas en el registro universitario.

En declaraciones a *Efe*, Palomar relató que ya hace cuatro años planteó un programa de gobierno «de largo aliento» para ser desarrollado a lo largo de 8 años.

De momento, su candidatura es únicamente personal y en los próximos tiempos desvelará cual es su equipo al completo ya que aún no lo tiene cerrado «al cien por cien».

Ha planteado cinco ejes principa-

les, entre ellos luchar por una mejor financiación de las universidades desde los criterios del equilibrio, la equidad y el territorio, y ha confiado en conseguir un acuerdo con la Generalitat.

La segunda pata de su programa es impulsar una investigación e innovación «de vanguardia» que tenga como soporte el parque científico de la Universidad, el cual requie-

BENIDORM PIDE COLABORACIÓN

La portavoz del grupo Liberales de Benidorm, Gema Amor, reclamó ayer al gobierno local que «retome» los contactos con la Universidad de Alicante (UA) la Miguel Hernández (UMH) para que ambas gestionen «de forma conjunta» el Museo Boca del Calvari.

re de financiación para su ejecución.

Otro de los aspectos clave par Palomar la modernización de las estructuras de los títulos universitarios tanto en los grados, máster como en los doctorados, así como la internacionalización y la movilidad del estudiante.

Una vez consolidada la presencia de la UA en el espacio europeo, Palomar pretende confirmar el Campus Iberoamericano y la Oficina de Asia-Pacífico.

El quinto eje es afianzar la territorialidad de la institución docente, con un mayor liderazgo en la sociedad «más cercana», mediante la extensión universitaria «en todos los rincones de la provincia».

Hasta el momento, Palomar es el único candidato dentro de un plazo de presentación de aspirantes que concluye hoy, miércoles.



Manuel Palomar, ayer la presentación de su candidatura. MANUEL LORENZO